

#BUNDESTAGSWAHL #POLITIK #VERKEHRSPOLITIK 28. September 2021

Herzliche Glückwünsche! – Vier EVG-Mitglieder im neuen Bundestag

Vier EVG-Mitglieder sind – neu oder wieder – in den neuen Deutschen Bundestag gewählt worden. Wir gratulieren herzlich und wünschen gutes Gelingen und viel Erfolg bei der politischen Arbeit in Berlin!



Neu ins Parlament gewählt worden ist Martin Kröber. Der 29-jährige leitet bisher die EVG-Geschäftsstelle Magdeburg. Wieder gewählt wurden Katja Mast (Pforzheim), Bernd Rützel (Main-Spessart / Miltenberg) und Detlev Müller (Chemnitz). Alle vier gehören der SPD-Fraktion an.

Die Bundestagswahl war am Sonntag mit einem historischen Ergebnis zu Ende gegangen. Die politische Landkarte hat sich spürbar verändert. Die Union fuhr ihr schlechtestes Ergebnis seit 1949 ein, während die Grünen zulegen. Stärkste Partei mit knapp 26 Prozent ist die SPD mit ihrem Spitzenkandidaten Olaf Scholz.

Die DGB-Gewerkschaften fordern nun die rasche Bildung einer stabilen und progressiven Regierung. Die Bürgerinnen und Bürger haben ein klares Votum für Veränderung abgegeben. Deutschland braucht einen echten Wandel, hin zu mehr Klimaschutz und einer Transformation der Wirtschaft, die die Beschäftigten in den Mittelpunkt stellt. Die Menschen verlangen sichere Jobperspektiven und die Aussicht auf eine verlässliche Rente. Nur so können wir Sicherheit im Wandel garantieren und den Zusammenhalt unserer Gesellschaft stärken.